
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1020/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend 
Einbahnstraßenregelung Vilzbach-Selenhofen (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Ist geplant lediglich das Linksabbiegen am Holzturm zu untersagen oder soll die Holz-
straße zur Einbahnstraße werden? 
Das Linksabbiegen wurde zwischenzeitlich untersagt und seitens der Straßenverkehrs-
behörde entsprechend ausgeschildert. 
Eine Einbahnstraßenregelung ist derzeit noch nicht beabsichtigt.  
 

2. Schon jetzt gibt es viele Kraftfahrer, die von der Rheinstraße aus Fahrtrichtung Stadt-
auswärts illegal nach links in das Lauterenviertel einbiegen. Wie will die Verwaltung 
verhindern, dass dies auch künftig gewohnheitsmäßig in der anderen Richtung erfolgt? 
Die Verwaltung hat entsprechende Markierungen und Beschilderungen vorgenommen. 
Sollte sich herausstellen, dass die Anordnungen missachtet werden, wird die Einfüh-
rung der Einbahnstraße notwendig sein. 
 

3. Die Einbahnregelung der Neutorstraße/Kapuzinerstraße unterband den in den Neun-
zigerjahren unerträglichen Parksuchverkehr im Bereich Neutorstraße/Kapuzinerstraße. 
Wie will die Verwaltung verhindern, dass es erneut zu einem regen Kreisverkehr in die-
sem Bereich kommt, wenn man die Einbahnstraßenregelung umkehrt? 
siehe Frage 4. 
 

4. Wie will die Verwaltung verhindern, dass es an der Kreuzung Holzhofstraße/ Neutor-
straße zu Rückstaus in beiden Richtungen kommt: Ist eine Anpassung der Ampelpha-
sen und/oder eine Verlängerung der Abbiegespuren geplant? 
Zu 3. und 4. 
Die Verwaltung wird entsprechende Überlegungen anstellen, sofern die Einrichtung von 
Einbahnstraßen notwendig wird. 
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